

a fermis pour longtemps dans le service du divin Maître. O Patriarche Séraphique, vous avez dû jeter un regard de complaisance sur les soldats groupés sous votre étendard ; O Père, procurez souvent à vos enfants du troisième Ordre de ces réunions qui affermissent leur foi, vivisent leurs espérances et enflamment leur charité.

UN TÉMOIN.

Notre-Dame des Anges, Montréal. — Le 19 janvier et le 16 février derniers avait lieu, dans l'antique chapelle de N.-D. des Anges, une double cérémonie, bien digne de réjouir l'âme de tout véritable enfant de saint François.

Le 19 janvier, en effet, 28 postulantes prenaient le saint habit et devenaient novices franciscaines ; le 16 février, 18 novices, ayant terminé leur année de noviciat, revêtaient le grand costume religieux : symbole touchant de leur esprit de pénitence ; précieuses livrées de pauvreté dont tout enfant de saint François désire être revêtu sur sa couche funèbre !

Magnifiques furent ces deux cérémonies, la première présidée par le R. P. Columban ; la seconde, honorée de la présence de M. le Curé de Notre-Dame. C'est dire la sympathie dont est entourée la jeune Fraternité, et la voie de prospérité dans laquelle est entrée cette petite Sœur de la grande Fraternité de saint François.

Puisse le désir du R. P. Arsène continuer à se réaliser, de sorte que l'immense cité de Montréal possède autour de la Fraternité mère plusieurs autres centres de réunions !

Ainsi également se réaliseraient en partie le désir de N. S. P. le Pape Léon XIII, souhaitant que le Tiers-Ordre, comme un grand arbre, couvre de ses puissants rameaux l'univers entier.

NOTA. — Actuellement, la Fraternité des Sœurs de N.-D. des Anges compte : 177 professes, 54 novices, 4 postulantes.

Durant l'année 1895 sont décédées : une professe et deux novices ayant fait profession sur leur lit de mort.

La Fraternité des hommes compte une *centaine* de Frères ; c'est la boule de neige, qui, avec la grâce de Dieu, grossira de plus en plus.

Troubles en Arménie. — Un télégramme annonce que dans les récents troubles de l'Arménie, l'église et la résidence des Pères Capucins français de Malatia ont été brûlées par les Turcs.